

Condena Venezuela opinión del Alto Comisionado de DD.HH



Caracas, 22 jun (PL) El Gobierno de Venezuela calificó de irrespetuoso e injerencista un informe divulgado por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos que crítica la supuesta situación en el país sudamericano.

El ministro venezolano de Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, explicó que el informe es el resultado de una metodología altamente cuestionable que sepulta la credibilidad y rigor técnico exigido a una oficina de un organismo multilateral y vulnera los principios de objetividad, imparcialidad y no selectividad.

Asimismo, enfatizó que el pretendido documento constituye una evidencia más del 'absoluto menosprecio por la institucionalidad y el marco jurídico internacional que caracteriza al señor Zeid Ra'ad Al Hussein, durante el sombrío ejercicio de su mandato' como alto comisionado de Naciones Unidas (ONU) para los Derechos Humanos (DD.HH.).

El canciller calificó la publicación del texto como un acto arbitrario que vulnera las propias normas de funcionamiento de la entidad de DD.HH. y usurpa las atribuciones que corresponden a la Asamblea General de la ONU.

Deploró Arreaza que en su marcada obsesión contra Venezuela, el alto comisionado omite deliberadamente actuaciones y conclusiones de procedimientos especiales del propio Consejo de Derechos Humanos, que desmontan las calumnias del reciente y politizado informe.

Sentenció que el señor Zeid Ra'ad Al Hussein confirma su complicidad con la agresión multiforme que está en marcha contra Venezuela, además, guarda silencio frente al negativo impacto en el disfrute de los derechos económicos, sociales y culturales generado por las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el Gobierno de los Estados Unidos y sus aliados, e ignora la amplia doctrina de la ONU sobre este tema.

Arreaza indicó que toda la información que el Ejecutivo venezolano suministró fue 'intencionalmente descartada' en el informe de la Oficina del Alto Comisionado con el objeto de construir una grotesca farsa mediática en esta materia, 'en alianza con otros actores multilaterales al servicio de Washington'.

El canciller reiteró el compromiso del Gobierno con los derechos humanos en los términos establecidos en la Constitución venezolana y los tratados internacionales validados, suscritos y ratificados por la nación sudamericana.

Igualmente, ratificó la disposición de seguir cooperando con los órganos del sistema de Naciones Unidas en materia de DD.HH., siempre que respeten la soberanía del país y actúen en apego al rigor y la verdad, aseveró el canciller.

El informe del alto comisionado de la Organización de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OHCHR), Zeid Ra'ad Al Hussein, sobre la situación de las garantías fundamentales en Venezuela, carece de credibilidad y objetividad, destacó este viernes Alfred de Zayas, experto independiente del referido organismo.

'Mi preocupación es la credibilidad de la oficina cuando no muestra neutralidad, ni objetividad, una metodología que yo como profesor de Derecho Internacional exijo, no solo del Alto Comisionado, sino a las Cortes y de cualquier órgano público que vaya a llevar a cabo una investigación', expresó el abogado en una entrevista radial difundida por Unión Radio en su portal web.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela emitió un comunicado en el que rechazó el mencionado informe, calificado como un gesto de menosprecio a la institucionalidad y al marco jurídico internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165301-condena-venezuela-opinion-del-alto-comisionado-de-ddhh>



Radio Habana Cuba